

Consulta popular en Ecuador tendría enfoque en seguridad, afirma asambleista



Diego Mantovelle.

Quito, 27 nov (RHC) La consulta popular que impulsará el presidente Daniel Noboa durante los primeros 100 días de gobierno en Ecuador, tendría un enfoque en seguridad debido a la ola de violencia existente en el país.

De acuerdo con el asambleísta por el movimiento oficialista Acción Democrática Nacional (ADN), Diego Matovelle, el referendo constitucional buscará solventar la crisis de inseguridad y entre sus preguntas estarían temas como la extradición a criminales y replantear los estados de excepción, dijo.

Matovelle detalló al canal Ecuavisa que el apoyo de los militares tendría límites para actuar en momentos de conmoción interna, debido a que esta nación sudamericana tiene varios tratados internacionales que lo comprometen.

Pero, decretar un estado de excepción a cada rato, como lo hacía el exmandatario Guillermo Lasso, es un desgaste alto de recursos, alertó.

Por ello -enfaticó- la estrategia está en modificar ese tema mediante algunas preguntas en la consulta popular.

El legislador añadió que el Ejecutivo piensa retomar la pregunta sobre la extradición de criminales que fue desarrollada por Lasso y que obtuvo el 51,6 por ciento del no de los ecuatorianos el pasado 5 de febrero de este año.

Este tipo de interrogantes ya están en análisis con los juristas y se las presentarán en los próximos días, reveló.

Recientemente, la jefa de la bancada de ADN, Valentina Centeno, argumentó que la consulta popular también abordará cuestiones relacionadas con la promoción de la inversión privada y el funcionamiento del sistema judicial, en el cual se necesita desenscriptar toda la corrupción existente en su interior.

Por su parte, Noboa declaró que este mecanismo sería la primera gran acción de su administración para sacar al país de la "oscuridad" en la que se encuentra, mencionó.

El empresario de 35 años recibió de manera oficial, la pasada semana, a un país sumido en la peor crisis de seguridad de su historia y con problemas económico que, según analistas, serían difíciles de solucionar en apenas un año y medio de mandato.

Si bien sus propuestas llenan de esperanzas a la ciudadanía, todavía hay quienes permanecen escépticos por las pocas luces sobre cuál será la estrategia concreta para lograrlo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/340488-consulta-popular-en-ecuador-tendria-enfoque-en-seguridad-afirma-asambleista>



Radio Habana Cuba